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Persönliche Daten 
 
 

Name, Vorname Harnack, Frank  
Alter   46 Jahre 
Kandidat für  Stadtrat 
Beruf   Journalist, Büroleiter  

Generalsekretär CDU Sachsen 
Hobby   Sport, Geschichte  
  

 
 
 
 
 
Soziales Engagement                        
 
Tierschutz, IG VeloClub LO (VCLO) 
 
 
Was möchte ich für meine Stadt/Ortschaft umsetzen, wofür stehe ich ein? 
 
Limbach-Oberfrohna hat eine großartige Zukunft vor sich, wenn wir als Stadt endlich das 
Mauerblümchendasein ablegen und attraktiv für kommende Generationen werden. Dazu 
gehört ein nachhaltig-sinnvoller Entwicklungsplan für die Innenstadt und die dort 
befindlichen Industriebrachen.  
 
Notwendig sind die Freigabe von Bauflächen für die Errichtung und/oder Erweiterung von 
Einfamilien- und Reihenhäusern sowie Doppelhaushälften. 
 
Der massive Kahlschlag im Stadtpark muss sofort gestoppt werden. Die Neupflanzungen 
von mindestens 60 Bäumen im Zeitraum 2019/2020 verbunden mit einem langfristigen 
Entwicklungs- und Bepflanzungskonzept müssen in kürzester Zeit realisiert werden. 
 
Die Hundesteuer als Relikt des 19. Jahrhunderts ist umgehend abzuschaffen, um damit 
endlich die massive Benachteiligung von Hundehaltern im Vergleich zu anderen 
Tierbesitzern zu beenden. 
 
Das Hippodrom im Stadtpark mit der dazugehörenden Fläche ist dem Amerika-Tierpark 
zur Nutzung (z. B. Offenstall für Pferde) zu überlassen. Eine Station Junger Naturforscher 
gehört dort nicht hin. 
 
Für den Amerika-Tierpark muss ein erweiterter und zukunftsträchtiger Masterplan 4.0 
erstellt werden. Wenn der Amerika-Tierpark ein beliebtes Ausflugsziel - im Verbund mit 
dem Stadtpark - gerade für Touristen bleiben soll, muss er seine Attraktivität nicht nur 
bewahren, sondern weiter steigern. Das finanzielle Engagement der Stadt ist deshalb 
deutlich zu erhöhen. Jede verfügbare Fläche im Umkreis des Amerika-Tierparks sollte 
diesem zur Nutzung überlassen werden. 


